



## RINGKASAN

NADA KURNIATIL YUSRA. 2021. Proses Produksi Berita Program iNews Jabar di iNews Bandung. Laporan Akhir Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi, Institut Pertanian Bogor. *The Production Process of iNews Jabar Program in iNews Bandung*. Dibimbing oleh HUDI SANTOSO

iNews Bandung merupakan stasiun televisi yang menyajikan berbagai informasi dan hiburan yang dikemas dalam berbagai bentuk program acara. Salah satunya iNews Jabar merupakan salah satu program berita yang khusus membahas peristiwa yang terjadi di seluruh wilayah Jawa Barat yaitu dari Bandung hingga Cirebon Kota. Program iNews Jabar menayangkan berita yang berbentuk *straight news / hard news*. Program ini tayang pada setiap hari Senin – Jumat, pada pukul 08.00 – 08.30 WIB.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini adalah untuk mengetahui Proses Produksi Berita Program iNews Jabar pada iNews Bandung, mengetahui peran *crew* iNews Jabar dalam proses produksi berita, serta mengetahui kendala yang dialami para *crew* dalam proses produksi berita dan solusi mengatasinya. Lokasi pengumpulan data dan materi untuk Laporan Akhir ini dilakukan penulis di iNews (MC Media) Biro Jawa Barat, iNews Bandung Jl. Eycman No.20 Perempatan Eyanan Cipaganti Kota Bandung, Jawa Barat. Waktu pengumpulan data ini dilakukan selama 40 hari terhitung dari tanggal 3 Maret sampai 23 April 2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Proses Produksi Berita Program iNews Jabar di iNews Bandung memperoleh hasil observasi yang terdiri dari tiga tahapan yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Tahap pertama yaitu pra produksi yang terdiri dari Tahap Perencanaan, Rapat Redaksi, Pencarian Berita, dan Pengumpulan Data. Tahap kedua yaitu produksi, yang terdiri dari proses peliputan berita, penggarapan naskah, penyusunan *rundown*, pembuatan *lead*, dan penayangan *on-air*. Tahap ketiga yaitu pasca produksi yang terdiri dari evaluasi, proses perekaman video pada saat produksi untuk di upload ke akun media sosial iNews Bandung, kemudian melakukan pengarsipan video jika sewaktu-waktu video tersebut dibutuhkan untuk keperluan lainnya.

Peran *crew* dalam proses produksi sangat diperlukan, mulai dari pemimpin redaksi, marketing, produser, koordinator daerah, kontributor daerah (reporter), *technical director*, *news anchor*, *editor*, *program director*, *cameramen*, *CGman*, *Video man*, dan *audioman*.

Seluruh proses produksi yang dilakukan oleh *crew* tentu tidak lepas dari kendala yang membuat proses produksi menjadi terganggu. Kendala yang terjadi terdiri dari tiga tahapan, yaitu pra produksi terjadi pada komputer produser dan asistensi produser yang eror. Kendala pada tahap produksi, kesalahan saat penyusunan *lead* dan *rundown*. Kendala pasca produksi, keterlambatan *crew* dalam mempublikasikan video paket berita yang akan diunggah pada akun media sosial iNews Bandung. Kendala yang dialami tentu akan dicari solusi untuk menyelesaikannya agar tidak terjadi kesalahan yang sama.

Kata Kunci : Berita, Proses Produksi, Televisi.